

A2.17 Freunde besuchen

Visiting friends

<https://app.colanguage.com/german/syllabus/a2/17>



Der Gast	(the guest)	Karten spielen	(to play cards)
Das Brettspiel	(the board game)	Schenken	(to give (as a gift))
Das Geschirr	(the dishes/tableware)	Aufräumen	(to tidy up/clean up)
Der Spaß	(fun)	Sich unterhalten	(to chat/converse)
Der Blumenstrauß	(the bouquet)	Vorbeikommen	(to drop by/come over)
Das Abendessen	(the dinner)		

1. Grammar: The superlative: irregular adjectives "am besten", "am häufigsten"

Most adjectives are regularly compared, but there are some that are either completely irregular or only have a stem change.



Adjektiv (Adjective)	Superlativ (Superlative)
gut (good)	am besten (the best)
viel (much / many)	am meisten (the most)
gern (gladly / preferably)	am liebsten (preferably / the most (in preference))
hoch (high)	am höchsten (the highest)
alt (old)	am ältesten (the oldest)
dumm (stupid)	am dümmsten (the stupidest)
groß (big / tall)	am größten (the biggest / the tallest)

1. Von allen Spielen gefällt mir dieses Brettspiel _____.
a. am mehr gut b. am guter c. am gatesten d. am besten
 2. In deiner Stadt komme ich _____ zum Abendessen vorbei.
a. am liebsten b. am lieber c. am gern d. am gernsten
 3. Von allen Gästen redet Thomas _____; er erzählt immer Geschichten von seiner Arbeit.
a. am meisten b. am mehrsten c. am vielsten d. am viehsten
 4. Auf unserer Dachterrasse steht der Tisch _____; dort stellen wir heute den Blumenstrauß hin.
a. am höchsten b. am hoher c. am h öchstens d. am hochsten
- 1. am besten 2. am liebsten 3. am meisten 4. am höchsten**

2.Exercises

1. A Game Night at Jana's (Audio available in app)



Words to use: Geschirr, Gäste, schenkt, auf, Abendessen, Brettspiel, Blumenstrauß, Gäste, unterhalten

Jana ist Architektin und wohnt seit einem Jahr in Berlin. Am Freitag hat sie drei _____ zu Besuch: Maria, Leo und Carlos. Sie möchte einen gemütlichen Abend machen. Am Nachmittag räumt Jana die Küche _____ und wäscht das _____. Dann kauft sie Gemüse, Brot und einen kleinen Kuchen.

Um 19 Uhr kommen die _____. Maria bringt einen _____ mit, Leo _____ eine Flasche Saft. Jana kocht ein einfaches _____. Beim Essen _____ sie sich über die Arbeit und über die Stadt. Danach spielen sie ein _____ und später Karten. Alle haben viel Spaß und bleiben bis 23 Uhr. Am Ende sagen die Kollegen: „Bei dir ist es am schönsten. Wir kommen am liebsten zu dir vorbei.“

Jana is an architect and has been living in Berlin for one year. On Friday she has three colleagues over: Maria, Leo and Carlos. She wants to have a cozy evening. In the afternoon Jana tidies the kitchen and does the dishes. Then she buys vegetables, bread and a small cake.

At 7 p.m. the guests arrive. Maria brings a bouquet of flowers, and Leo brings a bottle of juice. Jana cooks a simple dinner. While they eat, they talk about work and about the city. Afterwards they play a board game and later play cards. Everyone has a lot of fun and stays until 11 p.m. At the end the colleagues say, "Your place is the nicest. We prefer to come to you."

1. Warum räumt Jana am Nachmittag die Küche auf?

2. Was bringen Maria und Leo mit, wenn sie zu Jana kommen?

2. Choose the correct solution

1. Möchtest du heute Abend bei mir _____? (*Would you like to come by my place this evening?*)
a. vorbeikam b. vorbeikommen c. vorbeigekommen
d. vorbeikommt
2. Gestern sind viele Gäste zu meiner Party _____. (*Yesterday many guests came by my party.*)
a. vorbeigekommen b. vorbeikommen c. vorbeikam
d. vorbeikommst

3. Wir haben uns den ganzen Abend gut

(We had a good time chatting all evening.)

- a. unterhalte b. unterhält c. unteraltet d. unterhalten

4. Beim letzten Spieleabend haben wir viele Karten

(At the last game night, we played many cards.)

- a. spielten b. spielt c. spielen d. gespielt

1. vorbeikommen 2. vorbeigekommen 3. unterhalten 4. gespielt

3. Complete the dialogues

a. Abendessen mit Freunden zu Hause organisieren

Anna: Hallo Markus, ich möchte nächsten Samstag ein Abendessen mit ein paar Freunden bei mir zu Hause organisieren.

(Hi Markus, I want to organize a dinner with a few friends at my place next Saturday.)

Markus: 1. _____

(That sounds great! Have you invited anyone yet?)

Anna: Ja, ich habe eine kleine Liste gemacht. Ich denke, nach dem Essen könnten wir Karten spielen oder ein Brettspiel machen.

(Yes, I made a short list. I think after dinner we could play cards or a board game.)

Markus: 2. _____

(Good idea! I could bring a bouquet of flowers and help with the cleanup.)

Anna: Danke, das wäre wirklich nett. Das Geschirr und die Getränke sind auch schon vorbereitet.

(Thanks, that would be really kind. The dishes and drinks are already taken care of.)

Markus: 3. _____

(Perfect, then I'm looking forward to an evening full of fun and great conversations.)

b. Freunde zum Spieleabend einladen

Jana: Hallo Thomas, hast du Lust, nächsten Freitag zu mir vorbeizukommen und einen Spieleabend zu machen?

(Hi Thomas, would you like to come over next Friday for a game night?)

Thomas: 4. _____

(Yes, that sounds great! What do you want to have for dinner?)

Jana: Ich dachte an ein einfaches Abendessen, vielleicht Pizza selbst belegen. Danach können wir Karten spielen.

(I was thinking of a simple dinner, maybe pizza that we can top ourselves. Afterwards, we can play cards.)

Thomas: 5. _____

(Sounds good. Should I bring something to eat or a bouquet of flowers as a gift?)

Jana: Ein Blumenstrauß wäre schön, danke! Nach dem Spielen können wir uns noch gut unterhalten.

(A bouquet of flowers would be lovely, thanks! After playing, we can sit and chat some more.)

Thomas: 6. _____

(That will definitely be a lot of fun. I'm also happy to help with the cleanup afterward.)

1. Das klingt super! Hast du schon Gäste eingeladen? 2. Gute Idee! Ich könnte einen Blumenstrauß mitbringen und beim Aufräumen helfen. 3. Perfekt, dann freue ich mich auf einen Abend mit viel Spaß und netten Gesprächen. 4. Ja, das wäre toll! Was möchtest du zum Abendessen machen? 5. Klingt gut. Soll ich etwas zum Essen oder einen Blumenstrauß zum Schenken mitbringen? 6. Das wird sicher viel Spaß machen. Ich helfe auch gerne beim Aufräumen danach.

4. Answer the questions using the vocabulary from this chapter.

1. Sie wohnen neu in Deutschland und möchten zwei Kolleginnen zu sich nach Hause einladen. Was sagen Sie am Telefon oder in einer Nachricht? Nennen Sie zwei Sätze.

2. Sie planen einen Spieleabend bei sich zu Hause. Was brauchen Sie dafür, und was bieten Sie Ihren Gästen an? Nennen Sie 2–3 Dinge.

3. Ihre Freunde kommen um 19 Uhr zum Abendessen, aber Ihre Wohnung ist noch unordentlich. Was machen Sie in der Stunde davor? Erzählen Sie kurz.

4. Sie sind zu einer Freundin nach Hause eingeladen. Was bringen Sie als kleines Geschenk mit, und wie bedanken Sie sich, wenn Sie gehen?

5. Write 5 or 6 sentences about an evening when you invite friends to your home or when you visit friends at their home.

Ich lade meine Freunde am ... ein. / Wir essen zusammen ... / Danach spielen wir ... / Es war ein sehr schöner Abend, weil ...

3. Important verbs

	Sich unterhalten	Vorbeikommen	Vorbeikommen
ich	habe mich unterhalten	komme vorbei	bin vorbeigekommen
du	hast dich unterhalten	kommst vorbei	bist vorbeigekommen
er/sie/es	hat sich unterhalten	kommt vorbei	ist vorbeigekommen
wir	haben uns unterhalten	kommen vorbei	sind vorbeigekommen
ihr	habt euch unterhalten	kommt vorbei	seid vorbeigekommen
sie	haben sich unterhalten	kommen vorbei	sind vorbeigekommen